
 

 

 

 

 

 

 

ようやく臨時休校が終わり，５月１４日（木）に子ども達が朝元気に登校して来ました。全員の顔を見るこ

とができて，大変うれしく思いました。授業の様子を見に行くと，これまでと何ら変わらない一生懸命に学習

を頑張る子ども達の姿がありました。それでも，まだまだ予断を許さないのが新型コロナウィルスの特徴です。

世界中を震撼させているウィルスですので，今後も感染の第２波が来ると予測されています。私たちは，これ

までの生活スタイルを変えざるを得ない状況を迎えました。これは，学校生活においても同様です。３密を防

ぎ，日々の健康管理を行うなど万全を尽くさなければなりません。 

この１か月ほど日本人はその規律のすばらしさにより世界的に例を見ない外出自粛要請という形で，新型コ

ロナウィルス感染症拡大防止を成し遂げようとしています。この気質は当然私たちにも備わったものです。島

で生活していると，感染のリスクは少ないものの目に見えない

ウィルスと戦うためには，今しばらく辛抱しなければなりませ

ん。例年行っていたことも制限が加わります（例えば，体育の

授業や音楽の授業，給食の取り方など）。しかしやるべきこと

は，休校前と何ら変わりません。学校で勉強できることに喜び

を感じ一生懸命学校生活を送っています。まずは，再び休校に

ならないように私たちにできることに最善を尽くしたいと思います。 

 

 

 

 

学校教育の基本的な目標は教育基本法第 1条に示されるとおりに「人格の完成」を目指すものです。そして

それを成し遂げるために「知，徳，体」のバランスの取れた児童生徒の育成を目指します。本校においても当

然それを実現するための手立てを講じていきます。健やかな体の育成のために，学校ではいろいろなことを行

っています。体育の授業はもちろん，健康診断や食育などがそれに当てはまると思います。中学生は部活動も

行います。現在，2人の中学生は，バドミントンと硬式テニスを頑張っています。それぞれにやりたい競技が

異なっていますが，そのニーズにこたえ学校は対応します。 

また，小学生の女子児童も硬式テニスをやっています。その児童のことに関連して佐賀新聞に記事が掲載さ

れました。新型コロナウィルス感染症拡大防止のための臨時休校中に米アカデミーコーチの動画指導に関し

て返事をやり取りしたことです。小さな島の小学生が，世界とスポーツを通してつながっていたことに驚きと

感銘を受けました。また彼女が英語でやり取りをしていたことも教育の成果を感じることができてうれしく

思いました。それは，英語を学んだということだけでなく，学んだことを実践してみるその勇気に感心しまし
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 ようやく学校が再開しました 

スポーツも頑張るぞ 

学校教育目標 

ふるさとの魅力を発見・発信し、次代を生き抜く児童生徒の育成 



 

た。 

さて，これまで加唐中学校はバドミントンの強豪校として県下

にその名を知ら占めていました。これも先輩方が作ってこられた

本校の大切な伝統です。これまで，硬式テニス部はありませんで

したが，小さなグランドに簡易にテニスコートを作り計画的に練

習をしています。中学生の人数が少ないので，希望をすれば小学

生の参加も認めます。小規模校ならではの対応だと思いますが，

勉強もスポーツも一生懸命に頑張ることで，これから大きく変化

するであろう未来社会に向けた人材を輩出できると考えるから

です。今回，スポーツをきっかけとして，勉強で培ったものを実

践に役立てることができました。教育界では，何を学ぶかだけで

はなく，何ができるかが問われます。つまり実践的に役立てる力

が必要だと考えます。今回の件は，今教育界で求められたことが

実践できた例です。小さな学校ですが，勉強もスポーツも頑張っ

て，未来を切り開く子ども達を育てます。保護者や地域の皆様の

温かいご支援をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

子ども達の実践的コミュニケーション能力を育成するために，小川小学校，高島小学校と連携して合同スピ

ーチを設定していましたが，このほど昨年度まで本校で勤務いただいていた島﨑智朗先生が担任されている

佐賀市立大詫間小学校の 6 年生とテレビ会議システムを使い授業交流することとなりました。その対面式が

5月 21日（木）の朝に行われました。 

小学 1 年生，2 年生の男子児童にとっては少し大人びた 6

年生が相手でしたので尻込みしそうな雰囲気でしたが，本校

の 6 年生と 4 年生の女子児童が加唐島の紹介を PC を使い適

切に行うことができました。相手校のPCの不具合もあって，

学校紹介の比較をしたときにその出来が良かったように感じ

ました。本校は少ない人数ですが，ICT 機器の利活用を行い他

校とのつながりを開くことができます。視野をどんどん広げ，

広い世界に向かって羽ばたいていく児童生徒の未来を期待し

ます。 

 

ときどき HP を更新しています。ご確認ください。 

https://www.education.saga.jp/hp/kakara-j/  

主な 6 月行事予定 

6/3（水）歯科検診  6/4（木）島内清掃  6/8（月）心臓検診（小１，中 1 のみ）  6/10（水）尿

検査（二次），学校評議員会  6/11（木）校内スピーチタイム  6/13（土）唐津市教育の日（授業，給

食あり） 6/15（月）代休  6/26（金）中体連推戴式 

大詫間小学校とテレビ会議 


